
Protokoll FSR-Sitzung am 22.08.18 im FSR-Raum 

Protokoll: Pierre
Anwesende: Jette, Manni, Pierre, Pinchas, Denniz, Annika, Larissa
Beschlussfähig: ja
Annahme des letzten Protokolls: ja

0 Kooption Lucas Lebrenz 
vertagt

1 Auswertung der Klausurtagung
Den Umständen entsprechend wurde gut gearbeitet, und auch das Happening im Anschluss hat 
mannigfaltig positive Reaktionen hervorgebracht. 

2 Erstiplanung
a) Social Media und Emails
Weiter wie gehabt, regelmäßige Updates auf Social Media und schnelle Beantwortung der Mails.

b) Sprechstunde
24.9. - 12.10.18 jeweils 2x die Woche im FSR-Raum zur Ersti-Beratung.
→ Raumschilder im Flur anbringen (Annika)
Nach diesen Wochen werden wir schauen wie groß die Nachfrage nach Sprechstunden innerhalb 
des regulären Betriebes ist. 

c) Einführungsveranstaltung
2.10 11 Uhr Annika, Manni, Lucas 
Wir haben eine PPP, die jedoch von den Vortragenden ggf. noch aktualisiert werden müsste. 

d) Stadttour
Zeitpunkt wir noch festgelegt (abhängig von Tutorien)
Danach Bar Gelb oder Pub.
Der FSR glaubt an zweite Chancen. Immanuel übernimmt diese Aufgabe. 

d2) Bachelor-Master-Forum 
Pierre formuliert Antwort, dass wir mit wenigen Leuten dabei sein können, aber nichts größeres 
vorbereiten werden. 

e) Frühstück
Raumanfrage Pierre.
Beschluss: Wenn es den Richtlinien entspricht, 70€ für das Frühstück aus dem Budget des 

FSR beschlossen 7/7

f) Party
vertagt, warten auf Infos

g) Wulff-Veranstaltung
24.10 circa 18 Uhr 
Flyer Jette bis Oktober 

h) Landtag
vertagt



i) Erstifahrt 
25.-28.10 nach Stettin 
circa 200€ Fahrtkosten
circa 1000€ Unterkunft 
circa 100€ ÖPNV
circa 400€ Museen etc. 
Gesamtkosten 1600€ 
→ Aufstellen eines detalierten Finanzplans, um Vorschüsse und Kalkulationen machen zu können. 
(Pinchas, Planungsgruppe)

j) WarmUp
18.10.18 ab 17 Uhr
Zuständige werden auf nächster Sitzung genauer bestimmt. Manni und Jette erstellen Quiz o.ä.

k) Merchandise: Beschluss: Larissa besorgt Merchandise (Kulis, Buttons, etc) für 30€ 6/7

   (Ersti-)Flyer: 300 Flyer für max. 40€ 7/7

3 Institut und Fakultät
a) Update FNZ und neuer Master
- keine Neuigkeiten

b) Gespräche Geschäftsführung 
Gespräch mit Prof. Asche: 
- Großes Treffen am 17.10 circa 16 Uhr → ALLE sollen kommen. 

c) FakRat
-keine Sitzung 

4 Planung 18/19
a) Projekt Stolpersteine
Planung läuft sehr gut. Details zu umfangreich für Protokoll.

b) Podiumsdiskussion April 
Planung läuft mäßig. Das Thema muss nochmal aufgearbeitet werden.

c) Praktika/Stellen/Tagungs-Übersicht
Warten auf Website

d) Stand Schlüssel und Pinnwand
Warten auf Antwort des Gebäudemanagements.

5 Gremien
a) VeFa
hat nicht getagt

6 Sonstiges
a) Website
Jette ist dran. 


